



La acción de una bomba americana está descrita en esta fotografía que capta los escorbos del que fue feliz hogar de una familia filipina de Davao. Esta casa figura entre las residencias de propiedad filipina y ocupadas por filipinos que fueron destruidas por los aviones de bombardeo americanos en sus recientes raids.

HASTA A NO-COMBATIENTES ESTAN ATACANDO EN DAVAO

Los aviones americanos bombardean objetivos no militares.—Nada se debe temer, sin embargo, si se han adoptado medidas de precaución

(Especial a LA VANGUARDIA)
Davao, 5 de septiembre.—El fin justifica los medios, es la regla de los americanos quienes ignoran sencillamente la justicia y el humanitarismo y recurren sin vacilación a cualquier medio legal para conseguir sus objetivos.

Las atrocidades cometidas por los americanos en todos los frentes les ha ganado el nombre de "Enemigos de la Humanidad" y el recién bombardeo al tuntun por los aviones americanos en el área de Davao, particularmente en los lugares ocupados por los no-combatientes y los filipinos demuestran que su conducta justifica dicho nombre. Sus raids al tuntun han dado por resultado cuantiosos bajas entre las mujeres y niños, pero han dejado prácticamente intactos los objetivos militares. Se ha revelado que las bombas enemigas son en su mayoría bombas de concusión tendientes a la destrucción de vidas.

A juzgar por el tipo de bombas que los americanos emplean para atacar esta ciudad, parecen tender a causar mayor número de muertes que demolición de objetivos militares.

Terminando el férreo cordón de defensa de las fuerzas terrestres (Continúa en la página 3)

Accion nipona en Torokina

(De la Agencia Dama)
Desde una base japonesa en el interior del Fieleso, el 5 de septiembre.—Nuestras unidades de guarnición en el sector de Torokina, en la isla de Bougainville, el 23 de agosto atacaron a unos reducidos grupos de enemigos que volvieron a intentar un desembarco cerca de nuestra posición y hacia el 27 de agosto repelieron totalmente. (Continúa en la página 3)

Otro baluarte vital chino tomado; base aerea americana en peligro

(Especial a LA VANGUARDIA)
Cao la base vital enemiga de Taying. (De la Agencia Dama)
Desde el frente de Hunan, 5 de septiembre.—Las fuerzas japonesas en la noche del tres del actual capturaron Taying, 23 kilómetros al este de Chiyang, cortando completamente la carretera Hengyang-Chiyang—la línea de retirada del enemigo. La captura de Taying tuvo lugar después de que las fuerzas japonesas habían tomado ya muchas posiciones enemigas cercadas en una línea de defensa que se extiende de coho a 30 kilómetros al oeste de Hengyang. Mientras tanto, el 02 ejército de las fuerzas de Chuyang, cuya ruta de retirada fue cortada, ha sido rodeado. (Continúa en la última página)

LA ALCALDIA PREPARATIVOS PARA toda emergencia

Ante el peligro de ataques aéreos, aconseja al pueblo se haga de provisiones de boca, combustible y agua y también refugios

Un manifiesto al pueblo de Manila, llamando su atención hacia la posibilidad de ataques aéreos y pidiendo su cooperación indivisa en el cumplimiento de ciertas normas de capacidad, ha sido expedido por el Alcalde Leon G. Guinto en su calidad de Presidente del Comité de Protección de la Ciudad.

El texto del manifiesto del Alcalde Guinto, tal como ha sido leído a publicidad por la Junta de Información, es el siguiente:

MANIFIESTO CONTRA EL AGIO

Accion sumaria contra los que siguen elevando el precio del arroz

Desafiando la campaña de la unidad económica de la Constabularia de Manila, los comerciantes de arroz elevaban mas el precio de este cereal habiendose vendido este articulo a razón de P5.00 hasta P8.00, a la vez que se elevó hasta P10.00 por cada saca desde este dia, demostrando una tendencia a subir mas.

En vista de esto, el Teniente Eusebio Vibal, jefe de la unidad económica de la Constabularia de Manila, ha celebrado una conferencia con el Fiscal Arturo M. Tuzón para acordar las medidas que deben adoptarse para remediar la situación creada por los agiotistas.

La decisión, según se sabe, consiste en que cualquier agiotista que sea cogido sera inmediatamente arrestado y abandonando la antigua practica de detenerle por algun tiempo para ser después liberado tras una advertencia y la confiscación de las mercancías.

Se ha explicado que anteriormente se adoptaba esta medida en vista (Continúa en la página 3)

Comite para el Dia de la Independencia

El primer año de la independencia de Filipinas sera observado adecuadamente el 14 de octubre venidero, primer aniversario de la proclamación y establecimiento de la Republica Filipina.

El Presidente Jose P. Laurel designo ayer al Ministro Teodoro S. Alonzo como presidente del comité que se encargara de la observancia nacional. Los miembros de dicho comité son:

El Ministro de Asuntos Economicos, Pedro Sabido; el Portavoz de la Junta de Informacion, Atencio Bonifacio; el General de División Guillermo B. Francisco, presidente de la Junta Nacional Consultiva sobre Seguridad Publica; el Vice-ministro de Educacion, Gabriel R. Manalang; el Vice-ministro de Obras Publicas y Comunicaciones, Juan C. Alonzo.

(Continúa en la última página)

SAITO Y AKIYAMA FUERON A SALUDAR A LAUREL HOY

El Coronel Jiro Saito y el Teniente Coronel Kenji Akiyama, director de asuntos militares, departamentalmente del Departamento de Informacion del Ejercito Imperial Japonés, fueron a ver al Presidente Jose P. Laurel en el cuartel cañang, a las 10:30 de esta mañana.

Ante la visita, el Presidente Laurel expreso al Coronel Saito su pesar por tener este que dejar su puesto como director del Departamento de Asuntos Militares. El Presidente dijo que el Coronel Saito demostro una actitud de comprensión, simpatía y ayuda a la Republica. En un momento, el Coronel Saito manifiesto que a donde quiera que el vaya, conservara su cordial y feliz asociación que habia tenido con el Presidente Laurel y el pueblo filipino que lo venera y admira.

Laurel prohibe el alcohol a menos que sea para fabricar azucar

El Presidente Jose P. Laurel ha promulgado la Ordenanza No. 32 que prohibe el corte, remoción, transporte, traslado, asignación o venta de alcohol, en todo el territorio filipino, con excepción para su molinda por molinos autorizados o con licencia, y fija penas para las infracciones de esta índole.

La prohibición se pondra en vigor en vista de la urgente necesidad de conservar la industria azucarera con el fin de asegurar, por lo menos durante la presente emergencia, la producción de alcohol para uso medicinal y alcohol así como también otros productos esenciales derivados de la caña dulce.

PARA ASEGURAR UNA PRODUCCION CONTINUA El texto de la ordenanza dice: "El alcohol a ser producido y distribuido...

Canon, 4 de septiembre.—Rutier despacho de la Agencia Reuters procedente de Chungking advierte que Lingling, en la provincia de Hunan, se ha vuelto a caer en manos japonesas. En Chiao, afronta el peligro de un ataque japonés puesto que las poderosas unidades niponas sucesivamente de Hengyang, ya penetraron recientemente en Chuyang, al sur de Loiyang, estas unidades avanzando aparentemente a Lingling como su objetivo inmediato.

Una tercera columna de fuerzas japonesas en el área de Hunan añade el informe está avanzando hacia un punto a 23 kilómetros al oeste de Noyang, en sus operaciones a lo largo de la línea ferroviaria Hnan-Kwangsi.

La necesidad de conservar la industria azucarera con el fin de asegurar, por lo menos durante la presente emergencia, la producción de alcohol para uso medicinal y alcohol así como también otros productos esenciales derivados de la caña dulce.

El artículo 1. Ninguna persona, asociación o corporación comercial, remoción o se dispusiera de otro modo debe obtener o vender alcohol en cualquier forma de molinda por molinos autorizados o con licencia, y fija penas para las infracciones de esta índole.

El artículo 2. La caña de azúcar y otros productos esenciales derivados de la caña dulce.

Unos cincuenta aviones enemigos destruidos en otros fracasados raids

(De la Agencia Dama)
Memedo, 4 de septiembre.—Las fuerzas japonesas lograron abatir o poner fuera de combate 36 aviones enemigos que integraban formaciones que intentaron atacar el norte de Cebúes por tres días desde el 2 al 4 de septiembre, según anunciaron los cuarteles de las fuerzas japonesas locales.

El anuncio reveló que durante el ataque a los días 2 y 3 de la mañana del 2 de septiembre, un total de siete aviones enemigos fueron destruidos por los intensos combates que iniciaron los cinco abatidos y dos dañados. El anuncio añadió que durante la mañana del 3 de septiembre, y al amanecer del 3 de septiembre, el norte de Cebúes fue de nuevo atacado por cuatro grandes aviones enemigos, los cuales fueron abatidos por las fuerzas militares y navales japonesas. Las fuerzas japonesas no sufrieron ningún daño.

El anuncio reveló además que durante los días 2 y 3 de la mañana del 4 de septiembre, las fuerzas de la mañana del 4 de septiembre, y al amanecer del 4 de septiembre, se abatió por las fuerzas militares y navales japonesas. Las fuerzas japonesas no sufrieron ningún daño.

Desde el frente del suroeste del frente de batalla, los cinco interceptores japoneses destruyeron siete aparatos de cuatro motores y dañaron otros seis de una for-

FURIOSA LUCHA SE LIBRA EN BELGICA

Los alemanes repelen ataques enemigos en los sectores del frente belga

Liébeo, 4 de septiembre.—En el frente occidental, las tropas alemanas, en vista de los violentos combates que se libraron varios kilómetros al norte de Arras en el área de la frontera franco-belga, comunicaron a los cuarteles de Berlín, según un despacho de Bucher, las siguientes palabras: "Las tropas alemanas de obúscales alemanas y de las compañías de Armas de ataque británicos y canadienses, al norte de Arras."

En el área de Mons, en el frente franco-belga, los alemanes repelieron numerosos ataques enemigos. Los aviones enemigos de los británicos y estadounidenses no pudieron hacer daño a las tropas alemanas, y en el río Mosa al sudeste de Sedan, los alemanes repelieron numerosos ataques enemigos.

Movimientos de tropas alemanas en el sur de Francia continuaron a lo largo del valle de Rhone según se presentase un alto mando alemán.

La primera de las esperadas ofensivas mayores soviéticas contra el ejército alemán comenzó en las áreas de Wyszok y a unos 60 kilómetros al noreste de Varsovia, revelan despachos del frente de batalla enviados al cuartel general de Pultusk a lo largo de un frente ancho sostenido por poderoso fuego artillero y ataques continuos de aviones.

En el sector occidental y central del frente italiano, las divisiones alemanas se separaron del río Arno y atacaron el costero del Adriático, las tropas alemanas frustraron intentos en gran escala del enemigo para penetrar.

Total movilización de reservistas en Japon para la defensa domestica

(De la Agencia Dama)
Tokio, 4 de septiembre.—Todos los miembros de la Guardia Nacional de Reservistas, con reafirmaciones en todo el Imperio japonés, para ser llamados a las Unidades de Defensa Domestica, según se ha habido hoy.

Este movimiento considerado como el más importante desde la inauguración hace 40 años de la Organización Nacional de Reservistas, será lanzado en forma de una "madrugada" el 11 del actual en todo el país. Estas unidades de defensa doméstica serán organizadas por las unidades de defensa de los reservistas ya organizados para guardias a los centros y estructuras.

Cada miembro de las proyectadas unidades continuará con sus trabajos ordinarios en el campo de producción y en el reforzamiento de la potencia combativa de la nación. Sin embargo, tan pronto como se presente una emergencia, cada una de ellas cooperará con el ejército y se someterá a su supervisión para la defensa del país.

Todos los preparativos para la Dieta

(Reseña a LA VANGUARDIA)
Tokio, 5 de septiembre.—La Dieta Imperial a los miembros de la Dieta General que se reuniran en sesión el seis de septiembre, se preparan para el día 11 del actual. El primer día de las sesiones será el día 11 del actual, en el edificio de la Dieta, en la mañana del día 11 del actual. El día 11 del actual, en el edificio de la Dieta, en la mañana del día 11 del actual, en el edificio de la Dieta, en la mañana del día 11 del actual.

Hasta a no-comba tienes están...

(Continuación de la página 1)
y aereas, el enemigo trata de penetrar sobre el área de noche y durante el día. En la mañana del 6 de agosto a 8.000 metros de altura. En la noche del 29 de agosto los americanos bombardearon un campamento de un regimiento mandado a nueve filipinos. Otra vez el 1.º del actual los americanos bombardearon los cuarteles filipinos que estaban transportando productos agrícolas en un camión y material de conductor del Ametallan también camiones en Minto.

En la noche del 29 de agosto de Minto donó unos filipinos buscaron refugio en las montañas. Allí donde fueron desplazamiento ametrallados aunque era evidente que los filipinos no eran combatientes.

Comparando la crueldad demostrada por los americanos con el comportamiento de los japoneses por los oficiales y soldados japoneses a las víctimas de los raids enemigos el pueblo de aquel país se sintió decepcionado por los americanos. Este su odio contra los americanos ha estrechado mas aun la cooperación entre las autoridades militares filipinas y el pueblo filipino para la lucha contra el enemigo común.

El pueblo debe proveerse de alimentos anti-aéreas y las tropas instruyen las autoridades y debe mantener una firme convicción de que el enemigo no puede siempre con compostura y calma.

Herolito Japón de un piloto japonés. Davao, 5 de septiembre.—Como un solitario avión japonés se estrelló contra un bombardero estadounidense en la zona de Osmi, miembros de la Fuerza Aérea Osmi, mientras que el avión japonés cayó en el mar, ha sido avistado por un piloto japonés.

SE VENDEN.
1. Atrazado de 97 hect. en Balang, Bataan, 1.000.000.
2. 18 hect. Bangas, Bataan, 1.000.000.
3. 28 hect. Tarlac, 1.000.000.
4. 10 hect. Tarlac, 1.000.000.
REALTY COMPANY
socio gerente
CASTAÑEDA-BARRERA
317 Anceles Building
D. B. CASTAÑEDA & R. ESTEYLA
Filipinas, Inc.
32 Cristóbal Colón, Manila

Acción nipona en...

(Continuación de la página 1)
Un electricista que trabajaba en una línea de teléfono, se acercó dentro de una zanja cerca de un cable que estaba tendido en la zanja, y se estrelló en el suelo. Sucesivos grupos de aviones enemigos fueron abatidos por las tropas forzadas a huir después de desperdiciar cegamente de los daños causados a nuestro lado fueron muy ligeros. Los cuerpos de defensa anti-aéreo civiles de las ciudades de Manila se prepararon a interceptar al enemigo. El primer tiro dio contra un avión enemigo que se estrelló en el suelo. Sucesivos grupos de aviones enemigos fueron abatidos por las tropas forzadas a huir después de desperdiciar cegamente de los daños causados a nuestro lado fueron muy ligeros.

En el sector occidental y central del frente italiano, las divisiones alemanas se separaron del río Arno y atacaron el costero del Adriático, las tropas alemanas frustraron intentos en gran escala del enemigo para penetrar.

Acción nipona en...

(Continuación de la página 1)
Un electricista que trabajaba en una línea de teléfono, se acercó dentro de una zanja cerca de un cable que estaba tendido en la zanja, y se estrelló en el suelo. Sucesivos grupos de aviones enemigos fueron abatidos por las tropas forzadas a huir después de desperdiciar cegamente de los daños causados a nuestro lado fueron muy ligeros.

En el sector occidental y central del frente italiano, las divisiones alemanas se separaron del río Arno y atacaron el costero del Adriático, las tropas alemanas frustraron intentos en gran escala del enemigo para penetrar.

Se Desea Comprar—

Bienes Raíces
Tresmas compradores para CRYSTAL ARCADE, 334 Cristóbal Colón, Manila. W. J. Wernsperg, 334 Crystal Arcade

Se Vende Bienes Raíces

Una "Villa" para un caballero de 30.000 m. c., medio kilómetro del lugar de la casa. Propiedades de lujo se venden. Contactar con el Sr. Maximo S. Attorrey B. J. Torres, (8-919) 5-9-41.

Se Desea Alquiler

Inmediatamente necesaria para matrimonio. Favor dirigirse 666 Isaac P-15(9)

Se Alquiler

Dispuesto a pagar 2-4 y 2-40-40-40. Necesarios para el negocio. Contactar con el Sr. Maximo S. Attorrey B. J. Torres, (8-919) 5-9-41.

Servicios Misceláneos

Escrituras en RICA y Pálcos. T-23668 Especialistas en Misceláneos (9-919)

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE OF TARLAC

Sp. Proc. No. 49 Intestate estate of the deceased Cipriano Gomez versus TOMAS HERMILLO, Defendant

On September 2, 1944, a. u. in the Session Hall of this Court will be the hearing of the petition for summary judgment of the decedent Cipriano Gomez, deceased, in favor of TOMAS HERMILLO, defendant, in which hearing, all parties shall be present, either personally or in writing, all writs petition should not be granted, and the court shall retain jurisdiction over the estate of the decedent.

Noted by the Hon. Huelmo de Guay, Judge of this Court, this 12th day of August, 1944 at Tarlac, P. I.

JURELLO DIGO Clerk of Court of Tarlac

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE OF MANILA

Sp. Proc. No. 2228 Intestate estate of the deceased Cipriano Gomez versus TOMAS HERMILLO, Defendant

On September 2, 1944, a. u. in the Session Hall of this Court will be the hearing of the petition for summary judgment of the decedent Cipriano Gomez, deceased, in favor of TOMAS HERMILLO, defendant, in which hearing, all parties shall be present, either personally or in writing, all writs petition should not be granted, and the court shall retain jurisdiction over the estate of the decedent.

Noted by the Hon. Huelmo de Guay, Judge of this Court, this 12th day of August, 1944 at Tarlac, P. I.

JURELLO DIGO Clerk of Court of Tarlac

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE OF MANILA

Sp. Proc. No. 2228 Intestate estate of the deceased Cipriano Gomez versus TOMAS HERMILLO, Defendant

On September 2, 1944, a. u. in the Session Hall of this Court will be the hearing of the petition for summary judgment of the decedent Cipriano Gomez, deceased, in favor of TOMAS HERMILLO, defendant, in which hearing, all parties shall be present, either personally or in writing, all writs petition should not be granted, and the court shall retain jurisdiction over the estate of the decedent.

Noted by the Hon. Huelmo de Guay, Judge of this Court, this 12th day of August, 1944 at Tarlac, P. I.

JURELLO DIGO Clerk of Court of Tarlac

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE OF MANILA

Sp. Proc. No. 2228 Intestate estate of the deceased Cipriano Gomez versus TOMAS HERMILLO, Defendant

On September 2, 1944, a. u. in the Session Hall of this Court will be the hearing of the petition for summary judgment of the decedent Cipriano Gomez, deceased, in favor of TOMAS HERMILLO, defendant, in which hearing, all parties shall be present, either personally or in writing, all writs petition should not be granted, and the court shall retain jurisdiction over the estate of the decedent.

